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2017-18 年度  RI 会長：イアン H.S.ライズリー／ ガバナー：細井保雄／会長：石渡健司／ 幹事：小松和弘  

クラブ会報委員会  委員長：小澤照章／例会日：木曜日  午後 12:30 開会／会場：ベルヴィアイトピア 

 

第 2511回 11月第１例会 11月 2日（木） 

[  ク ラ ブ 協 議 会  ] 

●点鐘 石渡健司 会長 

●国歌斉唱、ロータリーソング斉唱 

●四つのテスト唱和 

●会長の時間 石渡健司会長 

●役員選任式 

●幹事報告  鈴木副幹事 

●委員会報告 家族委員会 

●結婚・誕生祝 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 石渡健司会長 

 

点 鐘 

 

会 長 の 時 間 

 

         石 渡 会 長 

本日はお集まりいただきありがとうございます。 

さて ロータリ－クラブでは、皆さんの貴重な会費の

中から 3 万円ほどが、IR 財団に又、同じく 3 万円が

2570地区への年次基金とされています。これは 

ポールハリスさんがシカゴでクラブを始めて親睦や

企業のつながりだけでなく、社会的に「良い行いをし

よう」旗印に奉仕活動を取り入れ、慈善団体として始

めたことが世界中に広がっていったのです。 

1905年にロータリークラブが始まり、1917年にシ

カゴで、ライオンズクラブがロータリークラブメンバ

ーによって作られました。ライオンズクラブは、「we 

save みんなで奉仕しよう。」みんなの力を合わせて奉

仕、しかしポールハリスさんの思いは、ロータリーク

ラブでは、個人を尊重し、「I  save  私は奉仕する。」

言われています。 

自分の意思で奉仕しよう、良いことをしようと言わ

れています。ですから、年次寄付は年ごとにお願いし

ていますが、財団への寄付ポールハリスフェロー1000

ドルや米山奨学金 10 万円は、個人の意思によっての

み行われています。 

是非 自分の所得の中から、世界中で良い行いをす

るための資金をご理解していただけたら幸いです。 

次にロータリアンは行わなければならないことが3つ

あります。1 つは、会費を納めること、例会に出席す

ること、もう一つ「ロータリーの友」を読むことです。 

中でも出席をして参加を議務づけています。 

今年度は出席率を上げていただくために、前回も申
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しあげましたが、例会の出席は是非とも出席してもら

いたいのですが、どうしても出席できない場合は、メ

ークアップしていただきたいのです。先日メールでも

送りましたが、 

メークアップとは 

「ロータリーは、例会に出席することが大切です。必ず

出席するように」と、先輩会員から聞かれて悩んでいらっ

しゃる新会員も多いと思います。仕事の都合で出席でき

ないときは、どうすればいいのですか？ そんなときは、メ

ークアップをすればいいのです。 

メークアップ“Make-Up”、英和辞典を引くと、多くの意

味が並んでいます。「化粧をする」「決算、精算する」「取り

戻す」など。そして、あるかたちのものを補填したり、帳尻

を合わせたり、といったニュアンスの言葉であることに、気

づくでしょう。 

ロータリアンの三大義務は、ご存じのように、「例会の

出席」「会費の納入」「ロータリー雑誌の購読」です。前述

のように、どうしても仕事の都合などで例会に出席できな

い場合、それを補うために、他クラブの例会などに出席す

るのが「メークアップ」。日本語で言えば、「欠席補填」とい

うことになります。 この「欠席補填」であるメークアップを

本サイトからすることができます。日本ロータリーEクラ

ブ２６５０ 

記 

１， 他のロータリークラブの例会に出席した場合、

例会場の受付でメイクアップカードをいただき

ます。それを 2週間以内に行田ロータリークラ

ブに提示してください。 

提示の方法は、スマホで写真ファイルにしてメ

ールで送っていただいても昇進されます。是非

この方法を使ってください。 

 

＊他のクラブに出席の場合は、出席クラブの事

務局、又は幹事に連絡をした方が良いと思いま

す。いきなりでも出席は出来ます。 

 

２， クラブの理事会が認めた委員会の炉辺会合、委

員会活動に出席したときもメイクアップカード

を渡します。 

 

３， 国際ロータリー2570地区の行事の参加もメ－ク

アップしたと見なし承認されます。 

 

４， ネット上でもメ－クアップ出来ます。イン

ターネットから日本ロータリーEクラブ２６５

０にアクセスしてください。そのサイトの中に

メークアップがありますので、指示に従ってい

ただくとメークアップのメールが届きます。そ

れを事務局に送ってください。

http://rotaryeclub2650japan.org/make 

 

幹 事 報 告 

 

        鈴 木 副 幹 事 

11時より理事会が行われました。 

報告事項 

１， 碓井会長エレクトが交換卓話、白河ロータリーク

ラブで卓話をしてきました。 

２， 2017―18 年度前期通知表をクラブフオーラムに

よって記入します。 

３， 会員の例会出席率の発表をします。 

審議事項 

1号前回議事録承認の件 

２，12月プログラム承認の件 

３， 行田市菊花展賛助金の件 

すべて承認されました 
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結 婚 祝 

 

結婚祝 御礼の言葉      藤 間 会 員 

 

誕 生 祝 

 

誕生祝 御礼の言葉      鈴 木 会 員 

 

委 員 会 報 告 

 

家族委員会（冨田委員長）  冨田委員長 

【行田ロータリークラブ家族委員会 今年度 3回目の企画】 

11月 23 日  “お花教室＆食事会の案内” 

会場：アイトピア    受付時間：午前 10時 

研修（お花教室） 10時 15分～ 食事会  11時 50分～ 

傘下行田ロータリークラブメンバー及び家族の皆様 

参加費 1000【お一人様】花の材料費・食事代を含みます。 

30 名様のご参加の協力をお願い申し上げます。 

11月 9 日までに FAXにてお申し込みお願いします。  

 

委 員 会 報 告 

出席奨励・スマイル委員会  小 池 委 員 長 

タブレットの購入・出席状況の入力によって、会員の出席状

況が見られるようになります。 

 

Ｒの友 読み処報告 

 

新 井 会 員 

1）P4～P8：ロータリー財団奨学生、その後【鹿児島大学医

学部を卒業して医者になった私は、鹿児島市立病院で産

婦人科の研修を始めました。そこで当時の  

2）P22 歌壇  【プラハの町歩き疲れてひとり見るヴルタヴ

ァ川の夕日ひとすじ】  東京  新 欣樹 

3）P26キャップ収集でポリオ撲滅に協力【宇都宮さつきＲＣ】 

4）Ｐ1 写真（爪にマジックでマーカーをつけている写真） 

  “ポリオのワクチンを受けた印である“ということを本部に

確認しました。 
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ク ラ ブ 協 議 会 

 
クラブ協議会・司会・進行   石 渡 会 長 

 

行田ロータリークラブ 2017-18年度 前期通知表 

項目             評価     評価・意見 

① 例会内容について  

② 例会の進め方 

③ 例会の回数（原則月 3回） 

④ 例会の参加状況 

⑤ 委員会の活動 

⑥ 姉妹クラブとの関係 

⑦ 他クラブとの関係 

⑧ 街つくり委員会について 

⑨ 歴史委員会について 

⑩ お宝発見委員会について 

⑪ 家族委員会について 

⑫ 会員の連絡状況について 

⑬ 週報について 

⑭ 会費削減について 

⑮ 新事務局について 

⑯ 総合評価 

【評価】5 良  4 やや良い  3 普通  2やや悪い  1 悪い 

 

各テーブルにて、協議・話し合い・評価発表がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

各テーブルにより協議・評価の発表 

【桃色テーブル】  

 

 

桃色テーブル・評価発表   藤 間 会 員 

 

【白色テーブル】 

 

 

白色テーブル・評価発表   宮 内 会 員 
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【黒色テーブル】  

 

 

黒色テーブル・評価発表  小 池 会 員 

 

【赤色テーブル】 

 

 

赤色テーブル・評価発表   田 島 会 員 

 

 

 

司 会 進 行 

 

小 椋 会 員 

出 席 状 況 報 告 

 

T 

A 

正会員数 

85 年規定承認者 

66 名 

名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者  名 

B 各承認者の例会出席者  名 

MU 本日のメーキャップ者  名 

本日の出席率 62％ 

ニ コ ニ コ 報 告 

○石渡会長 

・本日は、クラブフォーラムよろしくお願いします。本年

度の評価をよろしくお願いします。 

○永島会員 

・本日 博物館友の会より会員に阿部正武と徳川綱吉

の図禄が配られております。まだ未加入の方がおら

れましたらご入会ください。年 2000円です。 

○小川会員 

・郷土行田をもりあげる為、おもてなしのノレンを会議所で

作りました。未だ行田者之通る道 市内の商店街を重点

に掲示していただきます。御用の方は、会議所まで、無

償です。 

※本日のニコニコは 5,000円でした。ありがとうございました。 
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